

NEWSPAPER

"Safari Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Moment Kebersamaan dalam Kedamaian"

Sukabumi - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 10, 2023 - 08:14



Bhabinkamtibmas desa caringin polsek geg
-6,9585, 107,3709, 2020,
10/11/2023 0

"Safari Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Moment Kebersamaan dalam Kedamaian"

Gegerbitung, 10 Nopember 2023 - Dalam semangat kebersamaan dan kesakralan, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari

Subuh di Masjid Al Barokah Desa Caringin pada Jum'at pagi ini. Pukul 04.40 WIB, anggota Polsek Gegerbitung berkumpul untuk melaksanakan Sholat Subuh berjamaah, membentuk suasana yang penuh damai dan keharmonisan.

Dalam pelaksanaannya, Kepala Polsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Giat tersebut menjadi wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan masukan, kritik, serta saran terkait pelayanan kepolisian.

Dalam suasana yang khidmat, anggota Polsek Gegerbitung aktif mendengarkan aspirasi dari masyarakat yang hadir. Hal ini sejalan dengan upaya pihak kepolisian untuk membangun kedekatan dengan warga dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Kami berharap melalui kegiatan Safari Subuh ini, masyarakat dapat merasakan kehadiran polisi sebagai mitra dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama," ungkap Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE.,.

Kegiatan ini berhasil berjalan dengan aman dan tertib, memperlihatkan sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat. Masyarakat pun turut berpartisipasi dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayahnya.

Dengan demikian, kegiatan Safari Subuh Polsek Gegerbitung tidak hanya menjadi rutinitas keagamaan, tetapi juga sebuah momen kebersamaan yang memperkuat tali silaturahmi antara polisi dan masyarakat. Melalui Aa Dede, kepolisian terus berkomitmen untuk menjadi garda terdepan dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat.